
Protokoll: 

Ratsmitglied Schuman-Dreyer spricht sich aus städtebaulichen Gründen gegen die Erteilung einer 

Befreiung aus. Außerdem befürchtet sie, dass im Falle der geplanten gewerblichen Nutzung 

zusätzlicher Stellplatzbedarf entsteht.  

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung lehnt die Vorlage mehrheitlich mit 14 

Gegenstimmen ab. 

 


